

## LA FICAM FAVORABLE AU MAINTIEN DE FRANCE 4 SUR LA TNT

La FICAM tient à marquer sa solidarité avec le Syndicat des Producteurs de Films d'Animation (SPFA) pour le maintien de la chaîne France 4 sur la TNT. Son basculement comme plateforme numérique interroge sur les répercussions impactant l'écosystème de l'animation : quelles conséquences sur les obligations de financement, sur les investissements de France Télévisions, sur le volume de production audiovisuelle nationale ainsi que sur le chiffre d'affaires des prestataires techniques associés ? En effet, 85% des dépenses du secteur de l'animation sont localisées en France, ce qui en fait un champion en termes d'emplois.

Par ailleurs, si France 4 devait passer sur le numérique, elle se retrouverait face aux géants de l'Internet que sont Netflix ou Youtube et les résultats, notamment en termes d'audiences, seront très complexes à mesurer.

Enfin, la FICAM tient à souligner qu'une diffusion sur la TNT est la garantie d'un univers sécurisé et sans publicité pour le jeune public de la chaîne, ce qui ne sera pas le cas sur le numérique.

Une telle décision se place au final à contre-courant de la dynamique positive actuelle du secteur, encore rappelée par le CNC dans la communication de ses derniers chiffres pour l'année 2017 lors du Festival d'Annecy (des dépenses évaluées à 344 M€, soit son plus haut niveau depuis 10 ans ; la création de près de 3 000 emplois depuis 2004).

La FICAM s'associe à l'ensemble des professionnels du secteur pour demander le maintien de France 4 sur la TNT.

**Contact :**

Jean-Yves Mirski (Délégué Général) // Tél. 01 45 05 72 47